

Laute Pkw

Viele Pkw so laut wie vor 25 Jahren



Autos im Stau. Obwohl die Lärm-Grenzwerte in den vergangenen Jahrzehnten mehrfach verschärft wurden, sind viele Pkw heute noch so laut wie vor 25 Jahren. Ein Praxistest im Auftrag des Umweltbundesamtes ergab, dass die Hersteller nur beim Antriebsgeräusch von Pkw und Lkw im vergangenen Vierteljahrhundert deutliche Fortschritte erzielt haben. Dagegen machen Reifen heute kaum weniger Lärm auf der Fahrbahn als früher.

Dieser Link ist leider nicht mehr verfügbar!

Quelle: [Umweltbundesamt](#)
vom 11.11.2007